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Vor Eintritt in Tagesordnung beschließt der Ortsgem einderat die Tagesordnung um den 
TOP 2a.) „Leerrohrverlegung von Dockweiler nach Dre is und Brück“ zu erweitern. 
 
TOP 1:   Genehmigung der Niederschrift vom 03.04.20 14 
 Einstimmig genehmigt der Rat die Niederschrift. 
 
 TOP 2:   Beratung und Beschlussfassung über die Err ichtung einer Funkmastanlage 
 Der Flächenbedarf für die Funkmastanlage beläuft sich auf maximal 150 m², bei einer 

Höhe von 60 Metern in der Bauausführung eines Stahlgittermastes und maximal drei 
Verteilerstrecken. Der Ortsgemeinderat befürwortet dieses Vorhaben und beschließt 
einstimmig entsprechende Vertragsverhandlungen aufzunehmen.  

 
   TOP 2 a). Beratung und Beschlussfassung über eine L eerrohrverlegung von   Dockweiler 

nach Dreis und Brück 
 Dieses Thema wurde in der Sitzung am 03.04.2014 unter dem Tagesordnungspunkt 

„Informationen des Ortsbürgermeisters“ angesprochen: 
 Hier die Wiederholung der Textpassage aus dieser Niederschrift: 

• Von Dockweiler in Richtung Dreis entlang eines befestigten Wirtschaftsweges wird 
eine neue Wasserleitung verlegt. In diesem Zusammenhang wird überlegt, ein 
Leerrohr bezüglich einer späteren Breitbandversorgung mit zu verlegen. Gleiches 
wird im Rahmen des anstehenden Kreisstraßenausbaus von der Brücker Straße an 
und den Ortsteil Brück angedacht.  

 Nunmehr haben sich einige Fragestellungen konkretisiert. Die Kosten der Verlegung 
beziffern sich auf rd. 20 € pro lfd. Meter. Dies bedeutet für die Strecke Dockweiler/Dreis 
ein Volumen von rd. 24.000 €. 

 
TOP 3:   Informationen des Ortsbürgermeisters  

• Herr Rolf Pesch hat zum wiederholten Mal einen RWE Zuschuss „RWE-Aktiv vor 
Ort“ für ein Vorhaben in der Ortsgemeinde realisiert. 
Ein Betrag von 2.000 € findet Verwendung für die Fatimakapelle in Brück. Der 
Betrag dient der Erneuerung der Treppe und des Geländers. Der Rat bedankt sich 
bei Herrn Pesch für sein Engagement.  
 

• Neue Leiterin des Kindergartens Dockweiler ist Frau Miriam Engel.  
 

• Einige Geschwindigkeitsanzeigen wurden vorgestellt. Angedacht ist, die 
Stromversorgung evtl. über die Straßenbeleuchtung durchzuführen. 

 
• Einen aktuellen Informationsstand im Rahmen des Weiterbaus der A 1 wird es 

noch im Spätsommer diesen Jahres geben.  
 
TOP 4:   Sonstiges 

• Die Kreissparkasse Vulkaneifel informiert dahingehend, dass sie ihr Angebot 
bezüglich des „Jugendtaxis“ auf ein Altersfenster von 13 bis 23 Jahren erweitert 
hat. Die Bank zahlt pro Person für die Rückfahrt von einer Veranstaltung einen 
Zuschuss von 2,50 €. 

 
• Diese Ratsitzung ist die letzte Sitzung der ablaufen Legislaturperiode. 

Ortsbürgermeister und Rat ziehen eine positive Bilanz. 
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